
Pièces 4 Pièces

Superficie 120 m²

Référence 0601812183

Prix 730 000 €

Aspremont
Maison à vendre (06790)
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Maison  06790  aspremont  sud  terrain  plat  piscine  chauffee  si  vous  deviez  choisir

une  qualité  de  VI,  aspremont  village  06790  répond  à  toutes  vos  attentes.  Cette

maison  est  idéalement  positionné.  Vous  aspirez  à  une  éducation  paisible  et

pratique pour  votre  famille,  à  7  minutes  à  pied des commerces,  marchés locaux,

écoles  et  activités  DéDIées  aux  enfants  mais  aussi  aux  adultes.  Vous  habiterez

dans  l'un  des  plus  beaux  villages  pittoresques  des  alpes  maritimes,  un  secteur

prisé par une clientèle étrangère, fervents de la provence ainsi que par les amateurs

de nature, de marche et de Vélo, pas moins ...

House  06790  aspremont  south  flat  land  if  you  had  to  choose  a  quality  of  life,

aspremont  village  06790  meets  all  your  expectations.  This  house  is  ideally

positioned.  You  aspire  to  a  peaceful  and  practical  education  for  your  family,  7

minutes  walk  from  shops,  local  markets,  schools  and  activities  dedicated  to

children  but  also  adults.  You  will  LIV  in  one  of  the  most  beautiful  picturesque

villages of the maritime alps, an area popular with a foreign clientele, enthusiasts of

provence as well as by nature, walking and cycling enthusiasts, no less than seven

hiking departures including the gr5. It ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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